

Im Astronauten-Anzug ist es eng aber schön - "Weltall Kids"

11.11.2015



Seit dem 7. November läuft in Essen die Mode Heim Handwerk. Auf der Familiensonderschau "Weltall Kids" können die Kinder zu den Sternen greifen und in die unendlichen Weiten des Weltalls eintauchen. An verschiedenen Stationen können sie Raketen bauen oder ins mobile Planetarium gehen. Wir haben die Kids dabei begleitet.

Leadin

Wer wollte schon nicht immer in den Weltall? Sie doch auch oder? Falls Sie das Geld dafür nicht haben, in Essen können Sie viel günstiger in den Weltraum reisen. Ich muss aber auch dazu sagen, die Kinder haben bei "Weltall Kids" Vorrang. Dieser Sonderschau läuft zur Zeit parallel zur Mode Heim Handwerk - die größte Verbrauchermesse in NRW. Unser Reporter Bamdad Esmaili ist mit den Kids in die unendlichen Weiten des Weltalls eingetaucht.